
彩の国いきがい大学                            平成２８年 7月９日（土） 

蕨学園校友会連絡協議会 

平成２９年度第１回会長会議事録 
浦和コムナーレ(第９集会室１０時) 

会 長  萩原 正信 

総 務 部 

１．日時 

平成２９年 7月７日(金)  午前１０時００分～１２時００分 

２．場所 

浦和コムナーレ１０階 第９集会室 

３．出席者 

各期会長１０名及び２６期総務、広報、会計、書記を加え１５名出席 

４．開会 

岩永総務部長（２６期）：開会を宣言し配付資料の確認を行った。 

５．会長挨拶 

萩原会長（２６期）：特別イベントは皆様のご協力により無事終える事が出来た。 

本年度は９月１５日に蕨連協主催の「グラウンド・ゴルフ大会」が開催され、１０月２５日に伊奈学

園・蕨学園共催の「県連協グラウンド・ゴルフ交歓大会」が熊谷ドームで開催される。２６期、２７

期、グラウンド・ゴルフ部の皆さんと協力してやっていきたい。 

２８期生が入ってこないので来年度の行事について今後検討を進めていきたい。 

６．議 事 

(1)蕨連協議事録＜総務部＞ 

①平成２８年度第４回会長会 

既に各期会長には配付済みのため説明省略、特に議論無し。 

②蕨連協第２３回定期総会 

既に各期会長には配付済みのため説明省略、特に議論無し。 

(2)県連協関係報告＜会長＞ 

①３月１日の芸能祭は来場者が延７７０人と成功裡に開催することができた。 

平成２９年度のいきがい大学入学者数は１,２９６名（一般５１２名、専攻７８４名）だった。 

本年度より「鷲宮連協」が「久喜連協」に名称変更となった。 

②平成２８年度事業報告、決算報告及び２９年度事業計画、予算案等を審議した。 

県連協の会長に川越連協の玉岡福彦氏が就任した。（旧：中島武久氏） 

今年度の芸能祭は、平成３０年３月７日に川越市やまぶき会館で開催予定。 

③事務局からの通信手段を郵送からパソコンメールに変更して経費削減を行った。 

今年度は社交ダンスの集いが１０月６日に蓮田市民会館で開催される。またグラウンド・ゴルフ

交歓大会が１０月２５日に熊谷ドームで開催される予定である。 

１２月に実施する公開学習について会場（大宮ソニックシティ）の確保が難しくなっている。 

  ＜県連協に対する意見＞ 

全体的に会員数が減少（6/23現在 6,269名）しているので県連協の執行部に頑張っていただきた

い。ある程度変化をもたせないと会員は増えない。しっかりした行事・企画を計画して欲しい。 

    ゴルフやダンスは特定の人しか出ていない。大勢の人が参加できるよう計画等を見直す時期がき

ているのではないか。 

等々の意見が出された。萩原会長：皆さんからのご意見を県連協に伝えたい。 

  (3)いきいき埼玉関係＜総務部＞ 

①平成２９年度第１回公開学習開催について（7/12） 

蕨連協への割り当て１１５枚がすべて完売した。１２月は昨年同様はがきでの応募となる。 

②彩の国プラチナフェスティバル高齢者創作展開催について（9/29～10/2） 

    プラザノースで開催される。 

③彩の国いきいきフェスティバル開催について（10/22）担当（２６期・２７期） 

    ２６期は昨年同様「いきいき折り紙クラブ」が参加する。２７期は検討中。 

(4)蕨連協関係＜企画部＞ 



①平成２９年度「フォークダンス講習会」実施報告 

川口市ふれあい館で実施した。８５名の参加を頂き盛況に開催できた。 

②特別イベント「アフタヌーンのひとときを楽しむ」実施報告 

事前申込者と当日入場者を合わせ合計６３２名の参加者があり、収入総額は３１６,０００円とな

った。収支状況等については８月理事会で報告する。 

＜意見＞ 

苦情になるが、挨拶の中に会員及び会場に参加された皆様への協力のお礼と感謝の言葉を付け加

えてほしかった。気配りが大切だと思う。 

体の不自由な方のための受付ブースを設置する等の対応も必要と思われる。 

③平成２９年度「グラウンド・ゴルフ大会」実施のご案内 

９月１５日開催予定で別途メールにて案内を行う。締切は８月１８日まで。 

④第１４回演芸大会開催案内と出演要請について 

来年１月１９日に開催する。別途メールにて開催案内と出演のお願いを送付する。 

締切については、取り敢えず出演クラブと演目を８月１８日までとし、内容については１０月の

理事会前までに報告してもらう。 

(5)蕨連協会員（会費・通信）表＜総務部＞ 

県連協費（100円×863名＝86,300円）を６月２３日に現金で納入した。 

尚、総会時点で７期（解散期）大橋清二様が入会継続を表明していたがご逝去により退会となっ

た。そのため予算について連絡員通信費及び予備費をそれぞれ５００円削減し修正した。 

修正後の予算については次回理事会に報告する。 

７．その他＜総務部＞ 

(1)蕨連協口座について（平成２９年４月２４日ゆうちょ銀行名義変更 代表者萩原会長） 

萩原会長名義で変更を行った旨報告した。 

(2)平成２９年度第１回理事会及び暑気払いについて 

日時：８月５日（金） (10:00～12:00) 浦和コムナーレ１０階 第１４集会室 

暑気払いについては、今回は中止とする。 

(3)蕨連協の組織図等については、一部修正を行い確認された。（原本は総務部で修正） 

(4)各期連絡はＥメール又は郵送で行う。 

(5)広報（県連協：会報、ニュース等）は事務局より各期に送付する。 

(6)定期総会の確認事項について 

第３号議案質疑応答 

     ④県連協の振込手数料を備考欄に明記する件について 

今期は現金で振り込んだので手数料は発生していない。２７期への引継ぎ事項とする。 

第６号議案質疑応答 

①暑気払い、新年会の会場費を個人負担とする件について 

蕨市民会館を使用する場合は一人５０円～１００円を参加者が負担することとする。 

②蕨学園の１年間の休園に伴う平成３０年度以降の体制について 

財団は９月または１０月に予算計上し２８期生を募集したいとの意向を表明しているので、

１０月の県連協理事会で確認することとし、今後の理事会でも議題として提案していく。 

     ④諸会議の議案書、議事録をメールで配信する件について 

各自で印刷する方法では手間がかかるうえ当日忘れることもある。また事務局も日程的に大

変である等、反対者多数により従来通り当日配布とする。 

   ⑥社会活動関連の交通費を定額とする件について 

交通費は１人１０,０００円とし、２人で２０,０００円とすることで決定した。 

(5)第２回会長会は９月１日(金)１０時から開催予定（武蔵浦和サウスピア８階 第２集会室） 

８．閉会の挨拶（星野副会長） 

２７期星野副会長より今後の抱負と併せて閉会の辞が述べられた。 

 

追記 

お知らせ 

  ①２１期渡辺会長より「２１期学習会・ジャズライブ」が９月２１日に開催されるので皆様の参加を



お願いしたいとの説明があった。後日案内文をメールで送付する。 

  ②浦和連協３２期主催の「古典でつなぐ音楽と落語を楽しむ会」が９月２７日に開催される。参加申

込は期ごとに取りまとめのうえ、直接浦和連協まで申し込むこと。後日案内文をメールで送付する。 

 その他 

  ①演芸大会について 

   ・例年では１１月の演芸大会上位３チームが県の芸能祭に参加しているが、今年度は開催時期が 

来年１月なので、県へのエントリーをどうするか検討を要する。 

   ・抽選等で決定してはどうか。 

   ・抽選の場合、順位を決める必要がないが、蕨連協の演芸大会は順位を決めるので盛り上がる。 

良いものは生かして、残していくことも大切である。ギリギリまでエントリーを延ばせないか。 

・プログラムを作成する関係で難しいと思われるが、印刷直前まで待ってもらうよう県連協に要望

として会長から提案してもらってはどうか。 

等々の意見が出された。萩原会長：担当の熊谷連協と川越連協に蕨連協の意見を伝えたい。 

  ②各期の班・クラブ活動の状況について 

・２１期渡邉会長より、班、クラブ活動、会費等の問題で退会者が増えて困っているとの説明があ

り、各期の状況について質問がなされた。 

 ＜各期の状況＞ 

 ・クラブ活動は会員に限定している。（規約に謳っている期もある） 

 ・クラブの定義をつくり、クラブは５人以上とし５人未満は同好会としている。 

・会員が減少しているので規約を変更し班をグループ制にした。（今後予定している期もある） 

 ・脱会ではなく休暇扱いにして再入会を認めている。（会費は無料） 

・班長制を止めて連絡委員という名称にしている。 

・会員が減少しているので班の再編を行った。（班の合併等は行わない期もある） 

等々の意見が出された。 

 

以上 

 


